
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre estudos 

para implantação de novo cruzamento na Avenida Washington Luís, 

na altura do número 1258. 
 

Considerando que, nos últimos anos, o trânsito do Campolim e 

adjacências cresceu vertiginosamente, muito em função dos novos condomínios 

verticais existentes no bairro, gerando aumento no número de veículos e bastante 

congestionamento; 

 

Considerando que nos horários de picos é comum presenciar as 

avenidas Barão de Tatuí, Washington Luís e Antônio Carlos Comitre com longos 

engarrafamentos; 

 

Considerando que os motoristas que buscam ingressar o bairro do 

Campolim pela Avenida Barão de Tatuí não encontram muitas opções viárias, se 

não a avenida principal, Antônio Carlos Comitre; 

 

Considerando que na altura do número 1568 da Avenida Barão de 

Tatuí encontra-se a Rua Capitão Bento Mascarenhas Jequitinhonha (Número 1, 

no mapa em anexo), que poderia servir como opção fácil para ingressar ao 

Campolim se fosse implantado um cruzamento entre a Avenida Washington Luís 

e a Rua Caracas (Número 3, no mapa em anexo); 

 

Considerando que o cruzamento da Avenida Washington Luís com 

a Rua Caracas já existiu há alguns anos e, caso fosse reaberto, poderia ser 

equipado com um conjunto semafórico e oferecer opção boa e segura para aliviar 

o trânsito local; 

 

Considerando que o referido trecho da Rua Capitão Bento 

Mascarenhas Jequitinhonha e o trecho inicial da Rua Caracas (Número 2, no 
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mapa em anexo) são pouco utilizados e a medida poderia ser de grande utilidade 

para desobstrução do trânsito, desde que bem sinalizado; 

 

Considerando que a Rua Caracas é opção tranquila para conduzir o 

motorista até importantes vias como a Rua Assunção e Avenida Caribe; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

A Prefeitura tem estudos para reabrir o cruzamento da Avenida 

Washington Luís com a Rua Caracas, bem como verificar a necessidade de 

implantá-lo sob conjunto semafórico, a fim de oferecer alternativa e melhorar o 

trânsito para motoristas que ingressam ao Campolim pela Avenida Barão de 

Tatuí? Se sim, qual o resultado do estudo? Se não, quais medidas poderiam ser 

tomadas, nesse sentido, para aliviar o fluxo de veículos no local? 

 

Baseado em estudos técnicos, a Prefeitura pretende reabrir o 

referido cruzamento, bem como implantá-lo sob conjunto semafórico? Se sim, 

quando fará a obra? Se não, por que? 

 

 

 
 

S/S.,  22 de Novembro de 2019. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


